

CREYS-MÉPIEU | MORESTEL

Ludovic Cheneval rassemble 300 personnes pour les vœux du club



Ludovic Cheneval a rappelé l'objectif des seniors 1 qui est de monter en D1 en fin de saison, en précisant que les joueurs de Sam Bourgeois étaient parfaitement lancés pour l'atteindre.

Près de 300 personnes ont assisté, ce vendredi, aux vœux du président de l'US Creys/Morestel, Ludovic Cheneval. Il a été beaucoup question de la deuxième partie de saison qui s'annonce intense.

Ce vendredi 24 janvier, ils étaient près de trois cents personnes à avoir répondu présents à l'invitation du président de l'US Creys/Morestel, Ludovic Cheneval, qui a présenté ses vœux et ses objectifs pour la fin de la saison en cours. Réunis dans le nouveau gymnase de Creys-Mépieu, tous ont ponctué la soirée en partageant la galette des rois : « C'est un moment un peu institutionnel qui permet surtout de réunir l'ensemble des adhérents et leur famille à mi-saison. Au-delà du discours et des remerciements aux différents partenaires, qu'ils soient institutionnels ou privés, sans qui on ne serait pas où on en est aujourd'hui, c'est un moment de proximité et d'échanges très important pour développer l'esprit club, USCM et Groupement du Pays des couleurs confondu. C'est à ce moment que je peux rappeler nos objectifs à court terme comme

celui de la montée des seniors mais aussi à plus long terme avec la poursuite du développement et de la structuration de notre formation », souligne le président.